

Projet Solidaire Guatemala

Une Année d'Engagement et un Voyage Porté par la Générosité



Présentation

L'école européenne poursuit son engagement envers la solidarité internationale à travers le **Projet Solidaire Guatemala : Unis pour l'Enfance et les Femmes**. Cette initiative, portée par l'ensemble de la communauté scolaire, vise à soutenir deux associations locales guatémaltèques, [Educando Guatemala](#) et [Caras Alegres](#), qui accompagnent les enfants et les femmes en situation de vulnérabilité. Plus qu'un simple voyage, ce projet est une expérience transformatrice où la solidarité, l'engagement et l'échange culturel prennent tout leur sens.



Une mobilisation exemplaire : un projet de toute une école

Tout au long de l'année scolaire 2023-24, enseignants, élèves et familles se sont unis pour donner vie à cette initiative. Grâce à diverses activités de récolte de fonds, l'école a réussi à collecter **5 373,60 euros**, une somme qui témoigne de la générosité et du dynamisme de notre communauté. Parmi les actions les plus marquantes figurent la **vente d'artisanat guatémaltèque**, l'organisation de **ventes de gâteaux et collations** préparées par les élèves, et l'appel aux **dons directs** des familles.

Cette année scolaire 2024-25, un soutien de taille est venu de l'**APEEE**, qui a offert une donation de **500 euros** destinée à l'achat de matériel pédagogique et culturel. Ces fonds serviront non seulement au voyage, mais aussi à enrichir les activités scolaires tout au long de l'année.



Objectifs du projet : au-delà du voyage

Ce projet ne se limite pas à un simple voyage scolaire. Il repose sur trois axes majeurs :

- **La sensibilisation** : Faire découvrir aux élèves les réalités sociales et économiques du Guatemala, tout en renforçant leur compréhension des valeurs européennes de solidarité et de coopération.
- **L'échange culturel** : Établir des liens entre les élèves européens et guatémaltèques à travers des activités pédagogiques et artistiques.
- **L'action concrète** : Offrir un soutien direct aux associations partenaires par le biais de dons financiers, de matériels éducatifs et d'activités menées sur place.

Le voyage : un engagement sur le terrain

Vingt élèves, accompagnés de **deux enseignants et d'une mère de famille**, s'envoleront prochainement pour le Guatemala. Leur mission sera de participer activement aux initiatives menées par **Educando Guatemala** et **Caras Alegres**. Parmi les activités prévues :

- **Cours et soutien scolaire** : Enseignement du français, de l'anglais, des mathématiques et de l'informatique.
- **Activités ludiques et sportives** : Organisation de jeux et d'ateliers pour les enfants.
- **Actions artistiques** : Réalisation de **deux fresques murales éducatives**.

Les élèves ont été sélectionnés selon des critères d'engagement, de motivation et d'investissement dans le projet, avec un processus comprenant des interviews, des recommandations des enseignants et une évaluation de leur régularité scolaire.



Un impact déjà visible sur le terrain

Les fonds déjà collectés ont permis d'apporter un soutien concret. **Educando Guatemala** a ainsi pu financer des bourses scolaires pour plusieurs élèves de ces associations, couvrant leurs frais éducatifs et la fourniture de matériel scolaire. Quant à **Caras Alegres**, les dons permettent d'assurer la continuité du **programme Caras Alegres Tarde**, offrant un espace sûr aux enfants après l'école, avec des activités pédagogiques et un repas quotidien.

Le message des responsables de ces associations est clair : **chaque euro collecté fait une différence tangible dans la vie des enfants et des familles**. Notre projet ne se limite pas à un simple geste de charité ; il incarne une vraie coopération où les jeunes deviennent des acteurs du changement.

Comment continuer à soutenir le projet ?

Le **Projet Solidaire Guatemala** est une aventure collective qui a besoin du soutien de tous. **Chacun peut contribuer à sa manière**, que ce soit par un don financier, par la participation aux activités de récolte de fonds ou simplement en relayant l'information.

Pour effectuer un don, voici les informations bancaires :

Compte bancaire : NL50 RABO 0366 1726 03

Au nom de : Stichting Caras Alegres

Communication : Don - Projet Guatemala 2024-25

Chaque contribution, aussi petite soit-elle, est un pas de plus vers un avenir meilleur pour les enfants et les femmes accompagnés par **Educando Guatemala** et **Caras Alegres**.

Et après ? Un projet qui se veut durable

Ce premier voyage n'est qu'une étape. Selon son impact et la motivation générale, l'école envisage de **faire de cette initiative une action pérenne**. Cela dépendra de l'engagement de chacun, mais déjà, les premiers résultats et l'enthousiasme des participants montrent que ce projet a un réel potentiel de continuité.

Ensemble, faisons de la solidarité plus qu'un concept : un engagement réel et durable. Merci à tous ceux qui participent, de près ou de loin, à faire de ce projet un succès !

Guatemala Solidarity Project

A Year of Commitment and a Journey Driven by Generosity



Introduction

The European School continues its commitment to international solidarity through the **Guatemala Solidarity Project: United for Children and Women**. This initiative, supported by the entire school community, aims to provide assistance to two Guatemalan organisations, [Educando Guatemala](#) and [Caras Alegres](#), which work with vulnerable children and women. More than just a trip, this project is a transformative experience where solidarity, commitment, and cultural exchange take on their full meaning.



A Model of Collective Engagement: A Whole-School Project

Throughout the 2023-24 academic year, teachers, students, and families have come together to bring this initiative to life. Through various fundraising activities, the school successfully raised **€5,373.60**, a sum that reflects the generosity and enthusiasm of our community. Some of the most impactful actions included the sale of Guatemalan handicrafts, bake sales with homemade treats prepared by students, and direct donations from families.

This academic year, 2024-25, significant additional support has come from the **APEEE**, which has donated **€500** towards the purchase of educational and cultural materials. These funds will not only contribute to the trip but will also help enrich school activities throughout the year.



Project Goals: Beyond the Trip

This initiative is far more than a simple school trip. It is based on three key pillars:

- **Awareness:** Helping students understand the social and economic realities of Guatemala while reinforcing European values of solidarity and cooperation.
- **Cultural Exchange:** Establishing meaningful connections between European and Guatemalan students through educational and artistic activities.
- **Concrete Action:** Providing direct support to partner organisations through financial donations, educational materials, and on-site initiatives.

The Journey: A Hands-On Commitment

Twenty students, accompanied by two teachers and a parent, will soon be travelling to Guatemala. Their mission is to actively participate in the projects run by **Educando Guatemala** and **Caras Alegres**. Planned activities include:

- **Teaching and academic support:** Providing lessons in French, English, Mathematics, and ICT.
- **Recreational and sports activities:** Organising games and workshops for children.
- **Artistic initiatives:** Creating two educational murals.

Students have been selected based on their level of commitment, motivation, and involvement in the project. The selection process included interviews, teacher recommendations, and an assessment of their academic consistency.



A Tangible Impact on the Ground

The funds already raised have enabled concrete support. Thanks to these contributions, **Educando Guatemala** has been able to provide scholarships for several students, covering their school fees and essential educational materials. Meanwhile, **Caras Alegres** has been able to sustain its *Caras Alegres Tarde* programme, which offers children a safe space after school, with educational activities and a daily meal.

The message from those running these organisations is clear: every euro raised makes a tangible difference in the lives of children and families. Our project is not just an act of

charity; it represents genuine cooperation, where young people become active agents of change.

How to Continue Supporting the Project?

The **Guatemala Solidarity Project** is a collective effort that depends on everyone's support. There are many ways to contribute, whether through a financial donation, participation in fundraising activities, or simply by spreading the word.

To make a donation, please find the bank details below:

- **Bank account:** NL50 RABO 0366 1726 03
- **Account holder:** Stichting Caras Alegres
- **Reference:** Donation – Guatemala Project 2024-25

Every contribution, no matter how small, is a step towards a better future for the children and women supported by **Educando Guatemala** and **Caras Alegres**.

What's Next? A Long-Term Commitment

This first journey is just the beginning. Depending on its impact and the motivation of our community, the school hopes to make this initiative a long-term commitment. This will depend on everyone's engagement, but the initial results and the enthusiasm of the participants already show that this project has great potential for continuity.

Together, let us make solidarity more than just an idea – let us turn it into a real and lasting commitment. **Thank you to everyone who is helping, in whatever way, to make this project a success!**